

AK 30 goes Final 4

Herzlichen Glückwunsch an unsere AK30 Männermannschaft!

Nach sechs spannenden und umkämpften Spieltagen hat sich unsere AK30 Männermannschaft den zweiten Platz in der 1.Liga Gruppe A BWGV gesichert – nur geschlagen durch die starken Golfer aus St. Leon-Rot.

Vor dem letzten Spieltag in Stuttgart-Solitude konnten wir mit einem Vorsprung von 2 Punkten und 23 Schlägen vor Solitude anreisen. Mit dem Heimvorteil von Solitude im Rücken, wurde Solitude deutlich erster gefolgt von SLR. Wir konnten uns durch das bessere Streichergebnis den 3 Platz vor dem GC Heddesheim sichern und waren dadurch punktgleich nach 6 Spieltagen mit Stuttgart. Aus den 23 Schlägen konnten wir uns noch 3 Schläge Vorsprung sichern und sind somit für das Final 4 im GC Urloffen qualifiziert.

Wir sind sehr stolz, wieder im Final 4 dabei zu sein, und blicken optimistisch auf das Halbfinale gegen die Domäne Niederreutin am 23.08.2025. Drückt uns die Daumen, damit wir vielleicht den Weg zur Deutschen Mannschaftsmeisterschaft ebnen können!

Ein großes Dankeschön an folgende AK30-Spieler: Jan Skopnik, Tobias Enders, Moritz Wüst, Marcel Pohl, Joshua Ransiek, Matthias Wild, Torsten Weis, Rico Thome, Christian Kiefer und Davide Ferrazzo